



Mesa de Diálogo / Germán Martínez (PAN) y Roberto Gil Zuarth (Abogado)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “Ya habíamos hablando del pleito entre Adán Augusto y Monreal, eso no acaba de cuajar, que la Auditoría Superior de la Federación, quiere decir que están las cosas en la Fiscalía. Sinaloa se pelea abiertamente un grupo contra otro, el embajador de México en España, Quirino Ordaz, era jefe de Rocha, era su gato mayor de Quirino Ordaz. Ahí hay una contradicción de esta izquierda, la izquierda más promercado, más pro-consumo, más pro-dinero, que ruega de rodillas seguir con fiereza neoliberal, el acuerdo que firmó en 1992 Carlos Salinas de Gortari, que es el tratado de libre comercio, el incongruente ahí es el subsecretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, el único salinista congruente”, pronunció **Germán Martínez**.

“Hay una realidad de lo que pasó en el episodio de los aranceles, el único que ha pedido cambiar la política de seguridad en México ha sido Trump, porque no solamente ha sido el despliegue de los 10 mil elementos en la frontera, es ya incursiones de fuerza para recuperar territorio, entiendo que se está reestableciendo lo que Andrés Manuel rompió, que eran los centros de función de inteligencia entre Estados Unidos y México, Andrés Manuel corrió al FBI, a la CIA”, expuso Roberto Gil.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZdvMVzgZD-BPc-mTw?e=K4bkXs